
Aventuras de Fe. 

Los propósitos de Dios para nosotros y para el mundo se van escribiendo 
en la historia, en la medida que nosotros decidimos participar con Él en 
lo que yo llamo Aventuras de FE.  
Tu y yo siempre tendremos la opción de aceptar la invitación o 
rechazarla.  
Cuando le decimos que si a Dios, esa decisión, aunque haya luchas y 
dificultades, nos coloca un paso mas cerca del propósito de Dios para 
nuestra vida; pero cuando le decimos que no, nosotros mismos cerramos 
la posibilidad de avanzar en la vida, la posibilidad de ser tratados por 
Dios, la posibilidad de crecer en la fe y la posibilidad de alcanzar el 
propósito que Dios tiene para nosotros. En pocas palabras, al decirle a 
Dios que no, nos condenamos a nosotros mismos al estancamiento 
espiritual.  
Para aceptar participar con Dios en una aventura de fe se necesitan 
agallas. Porque no es sencillo para nadie simplemente dejarlo todo, o 
dejar algo; y lanzarse a una aventura de fe. No todos tienen las agallas 
para decirle que si a Dios, pero quiero que consideres esto: Si decirle 
que si a Dios con lleva un costo elevado; el costo de decirle que no a 
Dios, es mucho mas elevado. 
El propósito de Dios para nosotros y para el mundo se alcanza cuando nos 
lanzamos con Dios en una aventura de fe. 

¿Que elementos se requieren para vivir con éxito una aventura de fe? 
Creer. 
En las cosas de Dios todo empieza con creer. La Biblia dice por ejemplo: 
Hebreos 11:6RV60 6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es 
necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es 
galardonador de los que le buscan. 
En el capítulo 11, podemos encontrar una lista de muchas personas que 
se lanzaron a vivir con Dios grandes aventuras de fe. En las cosas de 
Dios todo se trata, en primer lugar, de fe. Si te vas a acercar a Dios 



tienes que creer que hay un Dios, y que ese Dios recompensa o 
galardona quienes le buscan. 
En cuanto a las aventuras de fe, generalmente lo que Dios te dice que 
hará es algo que apenas va a crear; y lo va a crear junto contigo. Te dice 
que va a través de ti va crear una familia bendecida, te dice que va a 
construir un matrimonio que inspira, te dice que a través de ti va a 
levantar algo poderoso, y muchas veces eso que Dios te dice que va 
hacer es lo opuesto a la realidad que vives, o no existe y nunca ha 
existido. Por eso, nosotros tendremos que decidir creerle a Dios o no 
hacerlo. 
Si somos capaces de creer que Dios tiene un proyecto, y que nos ha 
incluido como pieza clave en ese proyecto; tu y yo hemos dado el primer 
paso en alcanzar el plan de Dios para nuestra vida, aunque tu realidad 
diga que eso que Dios quiere hacer es imposible.  Si puedes creer, un día 
lo podrás ver.  
Pero si dices: “…no yo no creo que esto sea posible…” y nunca lo 
intentas lo mas seguro es que nunca lo verás realizado; o lo verás 
realizado porque alguien mas lo creyó. Para emprender un aventura con 
Dios el primer elemento que se requiere es fe. Se trata de creer en las 
posibilidades de Dios no en las nuestras.  

¿Que elementos se requieren para vivir con éxito una aventura de fe? 
Obedecer.  
El segundo elemento que se necesita para vivir una aventura de fe, es 
obedecer. Me refiero a dar el paso o los pasos de obediencia para 
alcanzar el sueño de Dios. Estoy hablando de lanzarte a la aventura de fe 
para ver la mano de Dios moviéndose a favor de ese propósito que el 
tiene para ti y a través de ti.  
Todo lo que tu y yo podamos creer, solo se podrá realizar cuando 
estemos dispuesto a obedecer dando el primero paso. Como cuando 
Jesús le dijo a Pedro: -Ven  y Pedro le obedeció. veamos la historia:  
Mateo 14:25-29RV60 25 Mas a la cuarta vigilia de la noche, Jesús vino 
a ellos andando sobre el mar. 26 Y los discípulos, viéndole andar sobre 
el mar, se turbaron, diciendo: !!Un fantasma! Y dieron voces de miedo. 
27 Pero en seguida Jesús les habló, diciendo: !!Tened ánimo; yo soy, no 



temáis! 28 Entonces le respondió Pedro, y dijo: Señor, si eres tú, manda 
que yo vaya a ti sobre las aguas. 29 Y él dijo: Ven. Y descendiendo Pedro 
de la barca, andaba sobre las aguas para ir a Jesús.

Pedro miró a Jesús caminando sobre las aguas. Y se imaginó haciendo lo 
mismo. Creyó que podía ser posible. Y le dijo:  

-Señor si eres tu, manda que yo vaya a ti caminando sobre las aguas.  
Y Jesús le dijo: 
 -Ven. Ya lo creíste, ahora obedece a mis órdenes. da el primero paso.      
-Inténtalo 
De que servía que Pedro creyera desde la barca, la fe se vuelve tangible 
cuando decides salir de ella. Cuando estas dispuesto a dejar de jugar a lo 
seguro y te arriesgas en fe a lo riesgoso. 

Si puedes creer pero no puedes obedecer, el sueño nunca va a suceder  
Porque solo las acciones concretas van materializando lo que creímos en 
fe. Podemos quedarnos toda la vida en la condición de soñadores, pero 
para que se cumplan los propósitos de Dios, debemos dar el primer paso 
y convertirnos en realizadores.  
En la vida, muchos creen y sueñan pero pocos obedecen y actúan. Pocos 
se lanzan al cumplimiento del plan de Dios para sus vidas. Obedecer es 
el primer paso para materializar el sueño de Dios para tu vida.  
A veces dar el primer paso cuesta mucho porque implica renuncias 
personales, riesgos, inversiones altas, críticas, malas interpretaciones de 
las acciones que estás emprendiendo etc. Pero sólo los que obedecen 
verán materializados los sueños de Dios para ellos.  

¿Que elementos se requieren para vivir con éxito una aventura de fe? 
Permanecer. 
El tercer elemento es permanecer. Los proyectos de Dios nunca se 
concretan de la noche a la mañana; no son al vapor, ni de un día para 
otro. Los proyectos de Dios tienen su tiempo, y suceden en su tiempo. 
Mientras llega ese momento Dios trata con nosotros mismos y nos va 
formando en el proceso por eso es necesario permanecer. 
En las aventuras de fe esta en juego el plan de Dios para nosotros 
mismos y para el mundo. Dios no tiene prisa, Dios tiene su tiempo y si 



abandonamos el proyecto, abandonamos también el trato de Dios y nos 
condenamos a nosotros mismos a nunca llegar a ser lo que Dios soñó 
que podríamos ser, aunque lo hayamos creído, y aunque hayamos dado 
el primer paso. Por eso debemos ser capaces de permanecer sin 
desanimarnos.  
Dios le dijo esto a Habacuc: 
Habacuc 2:3RV60 3 Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se 
apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin 
duda vendrá, no tardará. 
Dios le dijo a Habacuc, aunque tardare el cumplimiento de lo que te he 
mostrado, espéralo porque sin duda vendrá.  NO será maña, ni la 
próxima semana, ni el mes que entra, pero sin duda vendrá, por lo tanto 
se requiere permanecer. 
Hay cosas que Dios dijo que hará, esas cosas sucederán cuando se 
cumpla el tiempo de Dios, y sucederán en el tiempo de Dios.  A nosotros 
nos corresponde creer, obedecer y permanecer para que cuando llegue el 
tiempo lo que Dios dijo que iba a suceder suceda con nosotros incluidos. 
Porque el propósito de Dios se va a llevar a cabo, eso no lo debemos 
dudar, pero si nosotros no permanecemos, Dios levantará a otro en 
nuestro lugar para que se cumplan sus propósitos. En otras palabras el 
propósito de Dios se va a llevar a cabo con nosotros o sin nosotros. 
Mejor con nosotros. Debemos creer, obedecer y permanecer. 

Noé y las dos arcas. 
Este mes veremos distintos personajes que le creyeron a Dios, 
obedecieron a Dios y permanecieron en El,  hasta ver el cumplimiento 
de lo que Dios había prometido. Fueron verdaderas Aventuras de fe. Hoy 
veremos el primero: Noé Y las dos arcas. 
Dios llamó a Noé a participar con Él en una Mega aventura de fe: 
preservar la raza humana. La aventura no fue construir el arca, sino 
preservar la vida humana en este planeta. 
La humanidad se había corrompido, y Dios decidió arrasar con toda 
aquella generación antediluviana. Así lo cuenta la Biblia: 



Génesis 6:5-7 5 Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha 
en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de 
ellos era de continuo solamente el mal. 6 Y se arrepintió Jehová de 
haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón. 7 Y dijo 
Jehová: Raeré de sobre la faz de la tierra a los hombres que he 
creado…” 
Este fragmento nos enseña que Dios no pasa por alto la responsabilidad 
moral que tenemos con el y tarde o temprano el ejecuta sus juicios. Pero 
Dios quería preservar la raza humana.  
Ya existía un plan de redención que tenía que continuar. Para ello Dios 
necesitaba una familia con la cual empezar de nuevo. Una familia con 
ciertas características y ciertas cualidades: debía tener interés por la 
voluntad de Dios y por su propósitos, tenía que ser una familia que le 
creyera a Dios y que se arriesgara a aventurarse con el. Y Dios encontró 
a un hombre: Noé.  
Génesis 6:8 8 Pero Noé halló gracia ante los ojos de Jehová. 
Dios miró en Noé algo distinto a los demás hombres de su tiempo. Y 
Dios le invitó a la primer aventura de fe: edificar una familia que honre a 
Dios en medio de una cultura donde eso ya no era importante. Y Noé, lo 
creyó, obedeció y permaneció en ello. Y la Biblia dice: 
Génesis 6:9-10 9 Estas son las generaciones de Noé: Noé, varón justo, 
era perfecto en sus generaciones; con Dios caminó Noé. 10 Y engendró 
Noé tres hijos: a Sem, a Cam y a Jafet. 
Esto nos muestra que la revelación de Dios es progresiva. Dios nos 
invita a participar con el en algo, que pone el fundamento para algo 
mayor a partir de ese algo. Dios quería una familia con la cual preservar 
la vida humana, pero esta familia iniciaría a partir de un hombre que 
caminara con el.  
Las cosas grandes que Dios quiere hacer, iniciarán con una persona que 
le crea. 
Noé construyó una familia diferente al resto de las familias de su tiempo  
y una vez que Dios encontró esa familia, Dios se dirigió a la cabeza de 
familia y lo retó para abrazar un nuevo proyecto. La Biblia dice: 



Génesis 6:13;17-18;22 13 Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de 
todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa de ellos; y he 
aquí que yo los destruiré con la tierra…17 Y he aquí que yo traigo un 
diluvio de aguas sobre la tierra, para destruir toda carne en que haya 
espíritu de vida debajo del cielo; todo lo que hay en la tierra morirá. 
18 Mas estableceré mi pacto contigo, y entrarás en el arca tú, tus hijos, 
tu mujer, y las mujeres de tus hijos contigo…22 Y lo hizo así Noé; hizo 
conforme a todo lo que Dios le mandó. 
Génesis 7:1 1 Dijo luego Jehová a Noé: Entra tú y toda tu casa en el 
arca; porque a ti he visto justo delante de mí en esta generación. 
El reto era grande, la información era novedosa, Noé en primer lugar 
debía Creer que algo que nunca había sucedido en la historia del mundo 
iba a ocurrir: la lluvia. En segundo lugar debería obedecer la indicación 
de Dios de construir algo que hasta ese momento no existía en el mundo: 
el arca; y en tercer lugar debía Permanecer en el proyecto aunque 
hubiera críticas, burlas y oposición. Podríamos decir que a Noé le tomó 
por lo menos 100 años construir el arca  antes de que cayera la primera 1

gota de lluvia. como dice la Biblia: 
Hebreos 11:7RV60 7 Por la fe Noé, cuando fue advertido por Dios 
acerca de cosas que aún no se veían, con temor preparó el arca en que 
su casa se salvase; y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero 
de la justicia que viene por la fe. 
Y la historia la conocemos: vino el diluvio y arrasó el orden mundial 
antediluviano. Todo cambió a partir de entonces, pero la raza humana 
fue preservada. 
Si nos preguntaran a cualquiera de nosotros: ¿Cual fue la aventura de fe 
a la que Dios llamó a Noé? Quizá la respuesta inmediata sería construir 
el arca.  Pero la realidad es que la aventura era preservar la raza humana, 
y ser el prototipo de familia para el nuevo orden mundial. El mundo se 
había corrompido. Todos se había apartado del propósito de Dios y el 
decidió empezar de nuevo con Noé y su familia. 
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Si nos preguntaran a cualquiera de nosotros: ¿Cuantas arcas construyó 
Noé? Quizá la respuesta inmediata sería: Una. pero la realidad es que 
Noé construyó dos. La primer arca fue su propia familia.  
Noé se aventuró con Dios en dos ocaciones: construyendo una familia 
distinta a la cultura de su tiempo, y construyendo un arca con la cual 
preservar la vida en este planeta. 
En los minutos que me quedan me quiero enfocar en la primer aventura 
de fe de Noé: Edificar una familia diferente a los estándares de la cultura 
de su tiempo. Había que creer, obedecer y permanecer en el proyecto 
para verlo realizado.  La historia de Noé nos enseña que: 
La familia de Noe es un modelo de Arca de salvación para nuestros hijos.  

¿Como fue la familia de Noé? 
Cuando estudio la familia de Noé encuentro por lo menos tres 
características: 
Una familia inclinada a agradar a Dios. 
La familia de Noé halló gracia ante los ojos de Dios, porque a esta 
familia le interesaba agradar a Dios. La Biblia nos permite apreciarlo: 
Génesis 6:9y18RV60 9 Estas son las generaciones de Noé: Noé, varón 
justo, era perfecto en sus generaciones; con Dios caminó Noé…18 Mas 
estableceré mi pacto contigo, y entrarás en el arca tú, tus hijos, tu mujer, 
y las mujeres de tus hijos contigo

Aunque en todo el relato observamos a Dios hablando con Noé, 
podemos entender que la familia era parte porque Dios mismo lo 
menciona. 
Por otro lado, cuando los hijos de un hombre de Dios se desvían, Dios 
no se detiene para emitir su perspectiva sobre ellos, tenemos el caso de 
los hijos de Elí. 
El reto es que abracemos como familia el desafío de honrar a Dios y 
hacer su voluntad en esta generación: tomando desiciones inclinadas a 
cumplir con la voluntad de Dios. Viviendo estilos de vida  alineados a la 
voluntad de Dios y teniendo en mente el agradar a Dos como familia en 
todo lo que hacemos sean fiestas, desiciones, inversiones, negocios, etc. 

¿Como fue la familia de Noé? 



Un padre con Autoridad Espiritual.  
Las familias tienen una cabeza. Y Dios designó que esa cabeza es el 
hombre. Dios siempre quiere tratar con el hombre para que el hombre 
influya; es decir, ejerza autoridad espiritual sobre su familia.  
¿Como podemos saber que Noé fue un hombre con autoridad espiritual? 
Porque Noé es un hombre a quien Dios le habla. Es un hombre que pone 
atención a lo que Dios le dice. Es un hombre que tiene una consciencia 
del mover de Dios en su tiempo; y sabe lo que Dios va hacer en su 
tiempo. Noé Es un hombre cuya esposa e hijos lo siguen en los 
proyectos que Dios le ha llamado a hacer. La Biblia dice: 
Génesis 6:18;22; 7:1RV60 18 Mas estableceré mi pacto contigo, y 
entrarás en el arca tú, tus hijos, tu mujer, y las mujeres de tus hijos 
contigo…22 Y lo hizo así Noé; hizo conforme a todo lo que Dios le 
mandó. 
Génesis 7:1RV60 1 Dijo luego Jehová a Noé: Entra tú y toda tu casa en 
el arca; porque a ti he visto justo delante de mí en esta generación. 
Todos estos versículos me dejan ver a Noé como un padre con autoridad 
espiritual sobre su esposa, y sus hijos. Y aunque sus hijos ya eran adultos 
casados, reconocían la autoridad espiritual de su padre y lo seguían. 
vemos a una esposa que siga a sus esposo en las cosas que Dios le 
mostró y a unos hijos que hacen lo mismo. Pero cuando la esposa no 
honra, ni reconoce la autoridad espiritual de su esposo, los hijos tampoco 
lo harán. 
Aquí el reto es que los hombres seamos hombres con autoridad espiritual 
y que las mujeres reconozcan, honren y sigan la autoridad espiritual de 
sus esposos. 
Aclaración: Autoridad no significa autoritario. Generalmente los 
autoritarios, lo son, porque no tienen autoridad; y por eso necesitan 
imponer su autoridad.  
Noé siguió ejerciendo influencia espiritual sobre sus hijos aunque ya 
eran adultos. 

¿Como fue la familia de Noé? 



Un criterio generacional. 
Es importantísimo que aprendamos a pensar a largo plazo. Estoy 
hablando de ejercer una influencia que vaya mas allá de nuestro círculo 
familiar primario. Es decir; que la fe nuestra como padres alcance a 
nuestros hijos y ellos a su vez la reproduzcan en sus familias sin 
desvincularse de nosotros. Eso es algo que nosotros podemos ver en la 
familia de Noé, veamos 
Génesis 6:18RV60 18 Mas estableceré mi pacto contigo, y entrarás en el 
arca tú, tus hijos, tu mujer, y las mujeres de tus hijos contigo… 
Y tal como Dios se lo indicó, así sucedió: entró el, su esposa, sus hijos y 
sus nueras en el arca.  Hace mucha falta este criterio en las familias de 
nuestros días. 
Imagínate que las nueras de Noé no hubieran querido saber nada ni de 
Noé, ni de la esposa de Noé, ni de las concuñas, ni de los cuñados. ¿Cual 
habría sido el resultado? Y si Noé la hubiera metido al arca a fuerzas, 
¿Como hubiera sido el ambiente dentro del arca?  
La Biblia generalmente nos permite ver las fallas y no oculta los errores  
de los personajes y de sus familias; Dios quiere que aprendamos de 
ellos. Esto me enseña que la familia de Noé era una familia cuya 
influencia fue mas allá del circulo familiar primario.  
Noé tuvo la capacidad de ejercer influencia espiritual sobre su esposa, 
sobre sus hijos y sobre sus nueras. 
Esta es una lección muy especial tanto para los hombres como para las 
mujeres. Para los padres y para los hijos. Y es una lección muy 
importante para los suegros y las para los yernos y nueras. 
llamar al grupo de alabanza. 
La historia de Noé nos enseña que la primer aventura de fe en la que nos 
debemos embarcar es la de edificar una familia que se convierta en un 
arca de salvación para nuestros hijos. En primer lugar lo debemos creer, 
Luego debemos obedecer, dando el primer paso para que se concrete, y 
permanecer en ello hasta que sea haga una realidad y así nos 
convirtamos en candidatos de otros proyectos mas grandes que Dios 
hará partir de lo primero.


